

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
18.02.2009 № 33-7/275

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателям ТК 1.5, ТК 1.12

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairpersons of TC 1.5, TC 1.12

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в областях “Стандартные образцы” и “Длина и угол”:

454/RU/09 “Разработка СО состава золы уноса углей КАТЭКа (ЗУК-2)”.

455/RU/09 “Пилотные сличения стандартных образцов состава стали легированной типа 5ХВ2СФ (ГСО 918-90П), Х6ВФ (ГСО 1527-84П) и 31Х19Н9МВБТ (ГСО 2251-82)”.

456/RU/09 “Организация и проведение 14-го заседания Технического Комитета 1.12 КООМЕТ “СТАНДАРТНЫЕ ОБРАЗЦЫ” (ТК 1.12 “СО”)”.

457/RU/09 “Разработка СО состава концентрата беловских ценосфер (КБЦ-1)”.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject fields “Certified Reference Materials” and “Length and angle”:

454/RU/09 “Development of CRM for composition of KATEK coal fly ash (ZUK-2)”.

455/RU/09 “Pilot comparisons of certified reference materials of alloyed steel, type 5XB2CF (GSO 918-90P), X6BF (GSO 1527-84P) and 31X19N9MBBT (GSO 2251-82)”.

456/RU/09 “Organization and conducting the 14th meeting of COOMET Technical Committee 1.12 “Certified Reference Materials” (TC 1.12 “CRMs”)”.

457/RU/09 “Development of CRM for composition of belov cenosphere concentrate (CBC-1)”.



458/RU/09 “Разработка СО состава концентрата магнитных микросфер (КММ-1)”.

459/RU/09 “Разработка СО состава концентрата московских ценосфер (КМЦ-1)”.

460/SK/09 “Сличение 24 - гранного полигона”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

458/RU/09 “Development of CRM for composition of magnetic microsphere concentrate (CMM-1)”.

459/RU/09 “Development of CRM for composition of moscow cenosphere concentrate (CMC 1)”.

460/SK/09 “Comparison of 24-sided polygon”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ



Pavlo Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat

